



EE
EE

manava
BEACH RESORT & SPA - MOOREA



manava

BEACH RESORT & SPA - MOOREA

Situé dans un cadre idyllique, le Manava Beach Resort and Spa – Moorea, est placé en bordure de littoral du village de Maharepa entre la majestueuse Baie de Cook et le Golf de Moorea, à 10 minutes de l'aéroport et 15 minutes du quai des ferries.

Vous trouverez aux alentours des boutiques, des restaurants ainsi qu'un petit centre commercial.

Ce boutique-hôtel dispose de 90 unités allant de la chambre jardin au bungalow sur l'eau.

Que vous soyez en lune de miel, que vous voyagez en famille ou que vous soyez un passionné de plongée, vous trouverez assurément les options qui conviendront le mieux à vos besoins et à vos attentes.

Nous nous consacrons à la préservation de notre culture et sommes fiers de notre environnement riche et unique.

The Manava Beach Resort & Spa – Moorea, deeply inspired by the pure Polynesian style, is situated between the majestic Cook's Bay and the Gulf of Moorea. Conveniently located just 10 minutes from the airport and 15 minutes from the ferry terminal. This boutique-style hotel has 90 accommodations from Garden Rooms to Overwater Bungalows and it is surrounded by shops, casual restaurants and a small shopping center.

Whether you are honeymooners, families traveling together or a dive enthusiast, you will surely find a full range of exciting excursions and activities.

We are dedicated to the preservation of our culture and proud of the rich and unique environment. Our mission is to share with you the diversity of our culture and the unmatched landscapes of our lush island and crystal blue lagoon.







A True Polynesian style

Manava Beach Resort & Spa – Moorea is a true reflection of Polynesian style with stone tiki sculptures (mythical figures in Polynesia) and contemporary design honoring the island's rich culture and tradition. The warm staff and welcoming ambiance await each and every guest.

Un style Polynésien authentique

Bien qu'il emprunte un design résolument contemporain, le Manava Beach Resort & Spa – Moorea se veut d'inspiration polynésienne ; en attestent les tikis en pierre (figures mythiques de Polynésie) qui rendent hommage aux traditions et à la richesse culturelle. Le service est chaleureux et l'ambiance accueillante.





manava
BEACH RESORT & SPA - MOOREA





manava
BEACH RESORT & SPA - MOOREA





Luxury, tradition and intimacy

The resort boasts 90 accommodations consisting of overwater, beach and garden bungalows as well as garden view rooms and duplexes. All accommodations are designed in true Polynesian style. The well-appointed Overwater Bungalows offer a large furnished sundeck and sitting area with direct access to the water and include a glass table for viewing aquatic life of the lagoon from inside.

Luxe, tradition et intimité

Le Manava Beach Resort and Spa – Moorea propose 90 chambres et bungalows dans le jardin, sur la plage ou sur l'eau. Tous les hébergements ont été conçus dans un style polynésien résolument moderne. Allez vous rafraîchir dans les eaux turquoise du lagon grâce à l'accès direct depuis vos Bungalows « pilotis » ou « plage » ou vous détendre dans le cadre intimiste et exotique de la piscine privée de votre Bungalow « jardin »!





Mariages et Lunes de miel

Les mariages peuvent s'organiser autour d'une cérémonie intime, de grandes festivités familiales ou entre amis. Les couples ont la possibilité d'échanger leurs voeux sous l'Arbre de l'amour, sur la plage ou sur un îlot privé.

L'hôtel propose aussi des «Rendez-vous Romantiques» : le dîner en amoureux sur la plage, la croisière privée au coucher du soleil, le petit déjeuner servi en pirogue traditionnelle pour les bungalows pilotis.

Weddings & Honeymoons

Weddings can be tailored for an intimate affair or a celebration with family and friends. Couples can exchange vows under the Tree of Love, on the beach or on a private islet.

The resort offers newlyweds and lovers a tender and romantic honeymoon experience to share with one another: a private breakfast brought to the overwater bungalow by canoe, a romantic dinner under the stars, a private sunset cruise with cocktails and much more.





manava
BEACH RESORT & SPA - MOOREA





manava
BEACH RESORT & SPA - MOOREA





Côté gourmet

Que ce soit pour une soirée conviviale, un repas romantique, ou un encas rapide, le Manava Beach Resort and Spa – Moorea répondra à vos attentes: le restaurant principal Le Miro, le Miti Bar & Terrasse et le Matie Sunset Corner vous proposeront une grande diversité de plats à la carte, cocktails et boissons et des soirées à thème avec spectacles traditionnels polynésiens, le mercredi et samedi.

Savour a range of delicacies

The resort offers a variety of dining options. The Miro Restaurant opens for breakfast and dinner. The Matie Sunset Corner serves healthy food and beverages. The poolside Miti Bar & Terrasse offers casual dining and refreshments. Guests will enjoy authentic Polynesian shows during dinner every Wednesday and Saturday evenings.





Excursions et Activités

Outre le large choix d'excursions et d'activités (plongée sous marine, pêche, sports nautiques, excursions, croisière, golf etc.), vous pouvez profiter des plaisirs de la piscine à débordement.

Relaxez-vous au Manea Spa pour y vivre l'expérience du massage traditionnel polynésien avec des produits à base de plantes et de monoï.

Nous avons créé une nursery de corail nommée To'a Nui. Elle permet aux coraux de se régénérer dans des conditions écologiques favorables. Témoignage de notre engagement dans la protection de l'environnement, cette colonie facilite le développement de la faune marine.

Excursions and Activities

We will be happy to organize a full range of exciting excursions and activities, including an on-site diving center, and of course you can relax at the infinity pool, one of the largest on the island.

The Manea Spa specializes in massages and treatments using traditional Polynesian methods.

We have developed our own coral nursery – To'a Nui – a coral regeneration project and part of our commitment to protecting the fragile environment that surrounds us. This site encourages the proliferation of marine life.





manava
BEACH RESORT & SPA - MOOREA





18 Chambres / Rooms (44m²) & 8 Duplex (59m²) + Terrasse / Terrace



28 Bungalows Jardin / Garden Bungalows (48m²) + Terrasse / Terrace



8 Bungalows Plage / Beach Bungalows (44m²) + Terrasse / Terrace



28 Bungalow Pilotis / Overwater Bungalows (48m²) + Terrasse / Terrace



- ★ Réception / Lobby
- A Bureau Activité /Activities
- B Boutique et salles de conférence /
Shop and Meeting Rooms
- C Restaurant « Miro »
- D « Miti Bar & Terrasse »
- E Bar Lounge « Matie Sunset Corner »
- F Chambres et Duplex Vue Jardin /
Garden View Rooms and Garden View Duplex
- G Bungalows Jardin avec Piscine /
Garden Pool Bungalows
- H Bungalows Plage /
Beach Bungalows
- I Machine à Glaçon/IceMachine
- J Bungalows Pilotis / OverwaterBungalows
- K Bungalows Pilotis Premium / Premium
Overwater Bungalows
- L Piscine/SwimmingPool
- M Centre de Plongée /
DivingCenter
- M SPA « Manea »
- N Nurserie de Corail /
Coral Nursery

ClubTiare



South Pacific Management
Pacific's Hidden Paradise

Hotel managed by



EUROPE

Tel +33 (0)1 42 66 12 96
Mob +33 (0)6 28 77 20 79
emenu@groupexpression.fr

UNITED STATES & CANADA

Tel +1 310 937 7618
Toll free phone number for U.S.
enquiries: 1-866-998-4252
Mob +1 310 990 9489
Evelyn@Leaguemarketinggroup.com
enquiries@manavamooreabookings.com

AUSTRALIA / NEW ZEALAND

Tel: +64 09 269 3689
Mob: +64 21 848 542
alana.elis@xtra.co.nz

JAPAN

Mob +81 90 7188 8490
Fax +81 368 90 1157
iaorana1215@gmail.com

SOUTH AMERICA

Tel: +55 11 4508 8465
Mob: +55 11 972005760
jpp@cap-amazon.com

CHINA

Tel: +86 010 85711433
Fax: +86 010 85711775
daniellexd@aliyun.com

RESERVATION/INFORMATION

Tel: +689 40 50 84 45
Fax: +689 40 43 17 86
res@spmhotels.pf



BP 3410 – TEMAE
98 728 Maharepa
Moorea – Polynésie Française
Tél. : +689 40 55 12 50
Fax : +689 40 55 12 51
welcom@manauamooorearesort.pf
www.manauamooorearesort.com

Follow Us:

